

COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

NORME DE LA CEI

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

IEC STANDARD

Modification N° 2

Mai 1978
à la

Amendment No. 2

May 1978
to

Publication 189-4
1968

Câbles et fils pour basses fréquences isolés au p.v.c. et sous gaine de p.v.c.

Quatrième partie : Fils de répartition à conducteurs massifs, isolés au p.v.c., en paires, tierces, quarts et quintes

Low-frequency cables and wires with p.v.c. insulation and p.v.c. sheath

Part 4 : Distribution wires with solid conductors, p.v.c. insulated, in pairs, triples, quads and quintuples

Les modifications contenues dans le présent document ont été approuvées suivant la Procédure des Deux Mois.

Les projets de modifications ont été discutés par le Sous-Comité 46C du Comité d'Etudes N° 46. Ils ont été diffusés en février 1976 pour approbation suivant la Règle des Six Mois puis en mai 1977 pour approbation suivant la Procédure des Deux Mois.

The amendments contained in this document have been approved under the Two Months' Procedure.

The draft amendments were discussed by Sub-Committee 46C of Technical Committee No. 46, and were circulated for approval under the Six Months' Rule in February 1976 and under the Two Months' Procedure in May 1977.



Droits de reproduction réservés — Copyright - all rights reserved

Bureau Central de la Commission Electrotechnique Internationale

1, rue de Varembe
Genève, Suisse